



Fotos von Jürgen Dahl

---

#### Sommerprogramm 2018: Männerriege im Einsatz an der 1. August-Feier

Unsere Männerriege-Crew hat dank ihrem langjährigem Know-How - auch nach zwei Jahre Unterbruch - die Besucherinnen und Besucher der Bundesfeier auf dem Dorfplatz mit Wurst, Brot und „öppis z'Trinke“ wiederum professionell und engagiert bewirbt. Für die fast zwanzig freiwilligen Helfer war diesmal die Sommerhitze die grösste Herausforderung. Doch so ging's schliesslich ja allen welche an dieser Veranstaltung der Gemeinde teilnahmen. Wer weiss, vielleicht werden ja in Zukunft - je nach Wettersituation - alle Bänke am Schatten aufgestellt.

Beim nächsten geplanten 1. August-Einsatz zu Gunsten der Gemeinde wird dann nicht nur die Eidgenossenschaft feiern, sondern auch die Männerriege selber. Sie wird im Jahr 2020 nämlich ihr 100-jähriges Vereins-Jubiläum begehen.

*Gabi Hugentobler*

*Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!*

[fotogalerie/2018\\_vereinsjahr/2018-08-01\\_1august](#)